Der Gemeinderat informiert



Brennholzbedarf anmelden.

Die Ortsgemeinde stellt auch für das kommende Jahr Brennholz zur Verfügung. In erster Linie wird dieses Holz als Polter am Wegerand verfügbar gemacht, wobei je nach Verfügbarkeit "trockene Eichen" zum Festmeterpreis von 36,00 Euro und anderes Brennholz für 45,00 Euro angeboten werden. Im Einzelfall kann auch, bei Vorliegen der erforderlichen Berechtigungen, Holz für Selbstwerber zur Verfügung gestellt werden. Interessenten melden bitte ihren Bedarf an bei Christopher Schwarz (665 0308), Gustav Hauer (33559), Klaus Mildenberger (933 671) oder beim Forstamt Birkenfeld (06782 98340).

Dorferneuerungsmaßnahmen

Mit Pflanzung der 11 Stadtbirnen sind die Baumaßnahmen am neuen Verbindungsweg Kirche-Friedhof abgeschlossen. In Eigenleistung soll im kommenden Jahr der bestehende Weg "Am Friedhof" verbessert werden. Um die Bildung eines Trampelpfades am Beginn des Weges zu vermeiden, hat sich der Gemeinderat für das Pflanzen von zwei "Osterschneebällen" in diesem Bereich entschieden. Hierbei handelt es sich um einen wintergrünen Strauch, der von April bis Mai blüht.

Am 16.12.2020 besuchte eine Delegation aus ADD, Kreisverwaltung, Verbandsgemeinde sowie den Planungsbüros Retzler und Hicking die Ortsgemeinde, um sich im Detail über die vom Gemeinderat beantragten Dorferneuerungsmaßnahmen "Marktplatz" und "Erneuerung der Fassade am Gemeinschaftshaus" zu informieren. Mit Bewilligung des Zuschussantrages könnten die Maßnahmen am und im Umfeld des Dorfgemeinschaftshauses abgerundet werden.



Neues Friedhofstor

Die Firma Kunstschmiede Bernard aus Hintertiefebach hat in der vergangenen Woche das neue Tor am östlichen Friedhofseingang angebracht. Jetzt fehlt noch eine Abdeckung der beiden Säulen, um auch diese Maßnahme abzuschliessen.

Spülbohrungen für Glasfaserverlegung

Entgegen der zunächst verbreiteten Information, dass die Verlegearbeiten für das Glasfaser über Winter eingestellt werden, wurde die Gemeinde davon in Kenntnis gesetzt, dass die nun für die erforderlichen

Spülbohrungen beauftragte Firma nach Beendigung ihrer Arbeiten in Reichenbach und Rötsweiler-Nockental die Spülbohrungen ausführen soll, wenn die Wetterbedingungen dies zulassen. Eine entsprechende "Aufbruchgenehmigung" wurde seitens der Verbandsgemeinde erteilt.

Weihnachtsmenu aus der Dorfschänke

Das Dorfschänkenteam bietet ein spezielles Weihnachtsmenü für die Feiertage an. Einzelheiten hierzu können unter www.siesbach.de eingesehen werden.

Grüne Landmarke

Die Firma Gartenbau Marx aus Kell am See hat in der vergangenen Woche im Rahmen des 40-jährigen Bestehens des Naturpark Saar-Hunsrück eine Traubeneiche am alten Maifeuerplatz auf Horst gepflanzt - damit wird an die ehemalige Dorfeiche an dieser Stelle erinnert. Die Gemeinde wird diesen Platz im kommenden Jahr gestalten - er bietet einen herrlichen Blick auf Siesbach.